

# ORLANDO, toujours plus haut...



**Ca y est, Orlando est désormais la 9ème économie la plus performante aux États-Unis, selon un classement Milken paru cette semaine !**

L'indice des villes les plus performantes de l'Institut Milken, établi chaque année depuis 1999, tient compte de la croissance de l'emploi, des salaires et de l'impact technologique sur les deux périodes de cinq ans et de douze mois. Orlando est ainsi passé de la 19ème place en 2015 à la 9ème aujourd'hui : son meilleur classement historique !

C'est une évolution spectaculaire pour Orlando qui, il y a à peine 4 ans, se situait à la 124ème place du même classement !

**La région a progressé en moyenne de 20 places chaque année depuis lors.**

La principale raison de l'ascension d'Orlando est sa formidable croissance de l'emploi. Seulement deux plus petites régions, parmi les 200 étudiées, peuvent se targuer d'enregistrer une croissance de l'emploi en 2016, légèrement supérieure à celle d'Orlando.

A titre indicatif, la ville a créé 53 100 emplois entre novembre 2015 et novembre 2016 !

Pourtant, le classement général d'Orlando a bénéficié de facteurs allant au-delà de la récente croissance de l'emploi dans une économie en voie de reprise.

En effet, l'analyse de Milken a également indiqué une amélioration (et supérieure à la moyenne) de la croissance des salaires à court et à long terme.

Ce n'est donc pas seulement le nombre mais la qualité des emplois créés qui compte dans ce classement national !

**Bravo Orlando !**